



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4135

6 Pièces

200 m²

Réf. 4326-SCA

549 000 €

Aubagne

Maison à vendre (13400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office immobilier d'Aubagne vous présente cette spacieuse villa de 200 m² offrant un potentiel remarquable. IDEAL regroupement familial.L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4135-SCA (Lien direct sur les photos)Situation et contexte :Au cœur d'un quartier tranquille à Aubagne, cette maison est proche de toutes les commodités nécessaires, écoles et de l'hôpital de la Casamance, facilitant ainsi la vie quotidienne.Description intérieure :Profitez de 200 m² ...

The Aubagne real estate office highlights a spacious 200 m² villa offering remarkable potential.IDEAL family reunion.Situation and context:In the heart of a quiet area in Aubagne, this house is close to all the necessary amenities, schools and the Casamance hospital, thus making daily life easier.Interior description:Enjoy 200 m² of living space extending over two levels, including an independent and equipped kitchen, a living room, a bright living room leading to a well-oriented terrace. The upstairs offers an additional bedroom and bathroom.Sleeping area:Two comfortable bedrooms, a bathroom ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4135



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4135

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4135



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4135